
　平成３０年度　第４４回一華会総会が４月２２日（日）午前１１時より福山ニューキ
ャッスルホテルにおいて開催された。第４４回となる本年度の総会では、大楽華雪会長
をはじめ数多くの会員が出席した中、平成２９年度一華会事業経過報告、会計報告、会
計監査報告、規約が審議され承認された。
　また、平成３０年度新役員、一華会事業計画の発表があり、滞りなく終了し充実した
総会であった。

  ■　総会次第

　  １．開会のことば
 　 １．平成２９年度事業経過報告
 　 １．平成２９年度会計報告と会計監査報告
 　 １．規約の審議
　  １．役員の発表と承認
　  １．新役員あいさつ
 　 １．一華会昇格者発表
 　 １．平成３０年度事業計画
　  １．閉会のことば

  ■　総会風景

 　 ◆　開会のことば（大楽華雪会長）

　　◆　平成２９年度事業経過報告（山田翠香副会長）

平成３０年度 第４４回一華会総会

「 元気になりもう大丈夫です。皆様には大変ご心配をおかけしました。」



　　◆　平成２９年度会計報告（赤澤智恵子副会長兼事務局長）

　　◆　平成２９年度会計監査報告（谷本香仙・津島久代監査委員）

　　◆　規約の審議（三宅華邦副会長）

　　◆　役員の発表・承認（野村雪陽副会長）

　　◆　平成３０年度新役員あいさつ（大楽華雪会長）

「 多数の会員を抱え、数々の年間行事をこなしていけるのも皆様方のご協力の

お陰です。今後も皆様方のご支援を頂き会長の任を務めてまいります。 」



　　◆　一華会昇格者発表（林幽桂副会長）

　　◆　平成３０年度事業計画発表（千葉幽篁理事長）

　　◆　閉会のことば（大楽悠雪会長代行兼副会長）

　　◆　会場風景より

　■　大楽悠雪会長代行兼副会長の閉会のことばより

　　 　完全復活された会長は、自ら先頭に立って一華会をさらに発展させていく
　　 覚悟で東奔西走しています。我々は、会全体がより良い方向に前進していけ
　　 る様に各自一人一人が自ら主体的に考え、会員相互が協力し支え合いながら
　　 会長と共に行動していく事が大事なのではないか。



　一華会総会に引き続き、同会場において小林史明衆議院議員をはじめ多数のご来賓出席
のもと、１２時１５分より懇親会が和やかに且つ盛大に行われた。
　大楽華雪会長の挨拶に引き続き、小林史明衆議院議員、宇田伸県議会議員の代理として
渡辺征四郎様、福山市市長代理として村上寿広文化観光振興部長、岡崎康次毎日書道会関
西支部長の皆さんからご祝辞をいただき、堀雅光毎日新聞広島支局長に乾杯のご発声をい
ただいた。

　■　懇親会風景

　　◆　開会の挨拶

　　　 ◎大楽華雪会長より

　　◆　来賓の皆様よりのご祝辞

　 　　◎衆議院議員  　 　 ◎県議会議員宇田伸様代理
         小林史明様　 　　　　 渡辺征四郎様

　     ◎福山市市長代理文化観光振興部長       
 　  　  村上寿広様 　　　　 岡崎康次様

◎毎日書道会関西支部長

岡崎康次様
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「 ようこそお越しくださいました。限られた時間ではありますが、

ごゆっくりと時をお過ごしください。」



　　◆　ご来賓紹介

　     ◎大楽悠雪会長代行兼副会長より

　　◆　役員の紹介

　     ◎下垣内裕子副理事長より

　　◆　昇格者顕彰（敬称略）

　　 　◎毎日書道展新会員・市美展初審査員

　　◆　乾杯の音頭

　　　　堀雅光毎日新聞広島支局長より乾杯のご発声をいただき、和やかに始まった。
　

≪ 毎日書道展新会員 池田竹葉・槇岡紫風 市美展初審査員 上岡啓翠・藤井利江 ≫



　　◆　カラオケや会話で、懇親会は大いに盛り上がった。           

　　◆　閉会の挨拶

　　　　親睦を深めた懇親会は、千葉幽篁理事長の挨拶で閉じた。

　■   閉会の挨拶より

　　　　今まで学んできた事を基礎としながら自分自身の作品づくりに生かし、作品を磨き
　　　”自分の作品とは何か？　自分のスタイルは何か？”という事を考えつつこの１年を
　　　過ごして行きたい。
　　　


